



▲メモを取りながら真剣に説明を聞く生徒たち

働くことやSDGsを学ぼう

地域の職業人との座談会

7月5日・12日に三和北中学校で市内 企業など8団体を招いた座談会が開か れ、2年生95人が参加しました。

座談会は各団体ごとに教室を分け、興味がある内容を生徒が選択。仕事の内容ややりがいを聞いたり、SDGsへの取り組みを学んだりするなど、進路について考えました。参加した生徒は「仕事への思いや働くことの意義、SDGsの目標達成に向けたさまざまな取り組みについて知ることができた」と話してくれました。



▲「涼しくなあれ!」の掛け声で一斉に水をまく子どもたち

打ち水をして涼しく過ごそう

第三保育所 打ち水大作戦

7月28日、古河第三保育所で打ち水大 作戦を行いました。

この活動は手軽に取り組める地球温暖 化対策の一つであり、子どもたちが楽し みながら環境について学ぶことを目的と しています。

参加した年長クラスの18人は、地球温暖化防止に関する紙芝居を見た後、柄杓を使って打ち水を実施。お庭には子どもたちの楽しそうな声が響いていました。

夏野菜を育てて、収穫しよう!

子育てサロン ~子育て中のパパ集まれ!~

7月10日、NPO法人ネットワークサポート 親 楽が、子育て支援事業の一環として野菜の収穫体 験を開催しました。

11組、計43人の親子が6月に自分たちの手で植えたトマトやジャガイモ、トウモロコシなどを収穫。子どもたちは新鮮な野菜の色や匂い、感触に歓声を上げながら、収穫を楽しんでいました。



▲新鮮な野菜に興味津々の子どもたち

手話で伝え合う楽しさを知ろう

手話奉仕員養成講座



▲講師と同じように手を動かし、基本の動作を学ぶ参加者

7月12日、健康の駅で手話奉仕員養成講座(基 礎課程)が開催され、10人が参加しました。

この講座は相手の手話を理解し、手話を使って 日常会話ができる程度の知識習得を目指したもの です。初回は手話を行う際の表情や動きの強弱、 速さを中心に学び、参加者は熱心に受講していま した。

沿道の景観に潤いを

丘里グリーンベルト内花壇に 花苗を植栽

7月に丘里グリーンベルト内花壇の花苗植栽作業が行われました。14組の個人と団体ボランティアがこの花壇を管理しており、通行人の目を楽しませています。市では、この花壇を管理するボランティアを募集しています。私たちのまちをきれいなお花でいっぱいにしてみませんか。 【問】都市計画課(三和庁舎)[176-1511



▲サルビアを植えるボランティアさん

身近な生き物と触れ合おう

わたらせ水辺の楽校



▲金魚すくいにチャレンジする男の子

7月23日、三国橋下の渡良瀬川河川敷にある 「わたらせ水辺の楽校」で自然体験イベントが行われ、66人の児童が参加しました。

ドジョウつかみや金魚すくい、氷を溶かして中にあるグミを取り出すロックアイスチャレンジなどが行われ、暑さに負けず生き物たちと楽しそうに触れ合う児童たちの笑顔があふれていました。

25 - 広報古河 2022.9